## UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MORELOS



DIRECCIÓN DE INFORMACIÓN
DIRECCIÓN DE PRENSA

" 1919-2019: en memoria del General Emiliano Zapata Salazar"

## **BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. 2977 Ciudad Universitaria, 4 de junio de 2019.

## Comité de evaluadores visita Escuela de Turismo UAEM

Para garantizar la calidad académica que reciben los estudiantes, del 29 al 31 de mayo una comisión de integrantes de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (Ciees), visitó la Escuela de Turismo con el objetivo de evaluar el programa educativo de licenciatura en Turismo que ofrece.

Gerardo Gama Hernández, director de esta unidad académica de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), informó que el objetivo es buscar que la licenciatura en Turismo obtenga la reacreditación de calidad.

La comisión de evaluadores estuvo encabezada por los académicos Karla Coré Moreno Cortés, de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Rodolfo Rosales Herrera, de la Universidad Tecnológica de Nayarit y Azeneth Cano Alamilla, de la Universidad Autónoma del Carmen.

Los evaluadores realizaron un recorrido por las instalaciones de la Escuela de Turismo, aplicaron entrevistas a estudiantes, profesores, egresados y empleadores, además revisaron evidencias sobre el seguimiento que han dado a las recomendaciones sobre los indicadores de calidad académica de la licenciatura en Turismo, que son el resultado de trabajo de meses anteriores para ordenar, planear y coordinar la visita de los evaluadores.

Gerardo Gama dijo sentirse satisfecho porque los evaluadores se sorprendieron del trabajo de vinculación con empresas del sector privado, gubernamental, público y las comunidades para desarrollar sus proyectos turísticos.

Otra de las fortalezas de este programa dijo, es la multidisciplina "contamos con profesores tanto de turismo como antropólogos, fotógrafos, contadores, biólogos, administradores hoteleros, arquitectos y abogados, que aplicados al sector turismo fortalece la licenciatura y ubica a la UAEM como una de las pocas universidades en México dedicada a la planeación turística".

Gama Hernández destacó que los egresados de esta escuela han logrado posicionarse con algún empleo relacionado con su carrera, mediante turoperadores, en museos, empresas de servicios, campamentos, agencias de viaje, hoteles, restaurantes, en áreas de tecnología, diseño y publicaciones.

"Otros de nuestros egresados forman parte de algunos gobiernos municipales como Tetela del Volcán, Tlayacapan, Tepoztlán y Zacualpan de Amilpas como responsables de ordenar el turismo en los municipios, lo que posiciona la licenciatura como la formadora de profesionales del turismo en la región", dijo Gerardo Gama.

Finalmente, señaló que otro de los factores que aportarán para obtener una mejor evaluación serán las nuevas instalaciones de la Escuela de Turismo en el nivel tres del edificio uno del Campus Norte que está en construcción, "ahí se encontrarán las nuevas aulas, áreas administrativas, de atención a estudiantes, espacios para tutorías, observatorio turístico, galería y biblioteca, tendremos instalaciones de vanguardia".

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia

